

# PARTAI

## Ternyata Provos Menyambut dan Mengarahkan Kami Dengan Ramah

Suhendi - PARTAI.OR.ID

Jul 14, 2022 - 21:24



Jakarta - Selain memfasilitasi para orang tua dan keluarga Perwira Remaja Alumni Akmil Tahun 2022 yang tidak mendapatkan kesempatan mengikuti Prasetya Perwira secara langsung di Istana Negara, acara yang diselenggarakan oleh Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman di Mabesad juga memberikan kesan tersendiri bagi para orang tua dan keluarga dari kalangan masyarakat sipil awam. Mereka merasa nyaman selama mengikuti acara tersebut di Mabesad, Kamis (14/7/2022).

Fajar (53) yang merupakan orang tua dari salah seorang Perwira Remaja yang baru dilantik dan baru pertama kali masuk ke Mabesad merasa terharu dan melihat bahwa Mabesad tidak seperti yang dibayangkan sebelumnya. Sebelum datang ke Mabesad, yang terlintas dalam pikiran masyarakat awam sipil adalah

kesan menyeramkan. Namun setelah mengikuti acara penerimaan dan pengarahan Kasad kepada Paja lulusan Akmil Tahun 2022, kesan tersebut langsung berubah. Mabasad adalah tempat yang penuh dengan keramahan.



"Saya baru pertama kali masuk ke Mabasad ini, sejak dari rumah, saya berpikir akan masuk Markas Militer yang terkesan menakutkan, tetapi ketika saya tiba dan masuk ke Mabasad ini, petugas provoos yang berjaga menyambut dan mengarahkan kami dengan sangat ramah," tuturnya.

Dirinya juga terkesan ketika mendengarkan pengarahan Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman yang memberikan petuah-petuah bijak kepada para Perwira Remaja.

Secara terpisah, Kepala Dinas Penerangan Angkatan Darat (Kadispenad) Brigjen TNI Tatang Subarna mengatakan bahwa TNI Angkatan Darat adalah milik rakyat, karena TNI AD adalah Tentara Rakyat yang lahir dan berasal dari rakyat, berjuang bersama-sama dengan rakyat dan untuk kepentingan rakyat Indonesia. Oleh karenanya, Mabasad juga merupakan rumah rakyat yang harus memperlakukan rakyat dengan keramah-tamahan serta memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat.



"TNI Angkatan Darat ini adalah milik rakyat, sehingga tidak seharusnya masyarakat Indonesia merasa takut atau seram ketika masuk ke lingkungan Mabesad. Kasad melalui 7 Perintah Hariannya telah memberikan instruksi kepada seluruh prajurit agar senantiasa bersikap ramah tamah dan sopan santun kepada rakyat sebagaimana amanat dari 8 Wajib TNI, "ungkap Kadispenad.

Terlihat dengan jelas kegembiraan dan kebahagiaan orang tua dan keluarga para Perwira Remaja lulusan Akmil tahun 2022 saat bertemu dengan putra-putri nya di Lapangan Mabesad. (Dispenad/Hendi)